

Un phoque retrouvé dans la Dordogne, à 200 km de la mer

Info rédaction, publiée le 14 avril 2011



Depuis une semaine, un phoque s'est installé à proximité de Bergerac sur les rives de la Dordogne. Il se trouve ainsi à 200 kilomètres de l'estuaire.

Un phoque de 1,80 mètre a été aperçu à plusieurs reprises au beau milieu de la **Dordogne**, à proximité de **Bergerac**. Ce phénomène, extrêmement rare, est pourtant tout à fait naturel selon Willy Dabin, chercheur au Centre de recherche sur les mammifères marins (CRMM), à La Rochelle. Comme il l'a expliqué à l'AFP, *"la dégradation des eaux des rivières a rendu le phénomène rare, mais il était courant de voir des phoques et même des dauphins remonter certaines rivières à la recherche de nourriture"*.

Frédéric Dhermy, directeur du centre piscicole des eaux de Queyssac explique lui aussi que le phoque, en quête de nourriture, a probablement suivi des aloses, des poissons de mer dont les phoques sont particulièrement friands, alors qu'ils remontaient la Dordogne pour aller pondre.

Le phoque ne sera pas délogé de la rivière où, pour le moment, il ne court aucun risque particulier. En revanche, il faudra respecter une distance de sécurité de 20 à 30 mètres sous peine de le voir se montrer agressif. A moins de deux mètres, il peut infliger de très importantes morsures.